

Crée en 2001, l'association Le Crès Arts et Culture a pour but, l'éveil, l'initiation, l'enseignement et la promotion des Arts et de la Culture.

Elle propose des activités artistiques et culturelles sous forme d'ateliers, entre 1/2 heure et 3 heures par semaine:

Musique :

- [Le Chant choral](#)
- [Piano](#)
- [Guitare](#)
- [Solfège](#)
- [Saxophone](#)
- [Eveil musical](#)

Arts plastiques :

- [Poterie](#) (adultes, enfants)
- [Peinture à l'huile](#)
- [Peinture à l'eau et dessin](#) (adultes, enfants)
- [Calligraphie](#)

Informatique :

- [Informatique](#)
- [Photo numérique](#)

Langues :

- [Anglais](#)
- [Italien](#)

Autres :

- [Bricolage](#)

Les cours ont lieu à la maison du Patrimoine du Crès (sauf les percussions) pendant les périodes scolaires uniquement..

La fête de fin d'année est l'occasion pour les adhérents de présenter leurs oeuvres (auditions, expos) pendant une journée festive. Cependant, d'autres auditions ou expositions peuvent aussi avoir lieu dans le courant de l'année, par exemple, l'atelier Ecriture organise plusieurs soirées poésies, en collaboration avec l'atelier calligraphie et l'animateur du piano.

L'association organise également tous les ans plusieurs concerts de chant et la fête médiévale

du Crès.

Cette année, une exposition des peintres cressois sera organisée les 21 et 22 avril.

Vous pouvez aussi contacter les bénévoles du [conseil d'administration](#) ou les [animateurs](#) des différents ateliers